Bienvenidos a bordo de los cruceros de línea Tallink Silja

ww.tallink.com

Tallink Silja Oy forma parte de AS Tallink Grupp, la naviera de pasajeros líder del mar Báltico, que ofrece una amplia variedad de servicios y acceso a la región del Báltico durante todo el año. Con una flota de 18 modernísimos buques, le llevaremos a los mejores destinos vacacionales de Finlandia, Suecia y los países del Báltico. Combine una emocionante escapada urbana con un crucero lleno de animación a bordo de los lujosos buques de Tallink Silja.

Nuestros servicios van desde cruceros de primera clase hasta travesías rápidas y más asequibles, y desde experiencias vacacionales inolvidables hasta viajes de negocios para profesionales. ¡Suba a bordo para una aventura por el idílico archipiélago septentrional del mar Báltico en buques de última generación!

DAMOS LO MEJOR DE NOSOTROS

Confíe en nuestra experiencia y décadas de tradición y disfrute de su singladura en lujosos y modernos buques que naturalmente satisfacen las máximas exigencias medioambientales y los estándares más elevados en cuanto a seguridad.

Reconocemos que la protección y gestión medioambiental debe tener la máxima prioridad. No ahorramos esfuerzos para conservar y proteger el medio ambiente de la contaminación marina y atmosférica, además de cualquier otra forma de contaminación, incluidos los residuos generados por las oficinas. Desde 2002, el Grupo Tallink ha renovado casi toda su flota con buques totalmente nuevos; en la actualidad tenemos en servicio las naves más avanzadas de la parte septentrional del mar Báltico.

La seguridad de nuestros pasajeros siempre es lo primero y disfrutamos de la confianza de nuestros clientes. En 2013, Silja Line de Finlandia fue elegida como «Marca de confianza» en una encuesta de consumidores de Reader's Digest.

Información y reservas: www.tallinksilja.com/es Correo electrónico: international.sales@tallinksilja.com



UN CRUCERO DE ENSUEÑO EN EL MAR BÁLTICO

Un aire limpio y fresco y los bellos paisajes del archipiélago ofrecen una experiencia refrescante para todo tipo de viajeros, especialmente si puede vivirse a bordo de un lujoso crucero de Tallink Silja. A bordo le esperan un alojamiento elegante, variedad en restaurantes, compras duty free con las novedades de las mejores marcas, entretenimiento de rango internacional y genuino ambiente de casino. ¡Busque su capital favorita en las orillas del mar Báltico!

La majestuosa ESTOCOLMO, las ISLAS ÅLAND con sus espectaculares vistas; HELSINKI, la urbe moderna por su arquitectura y su diseño; TURKU, la antigua capital finlandesa; RIGA, la metrópoli del Báltico, y TALLIN, la ciudad hanseática medieval. La mayoría de nuestros destinos son Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO y bien merecen una visita. Si desea pasar más tiempo en estas ciudades del Norte, eche un vistazo a nuestras alternativas en cuanto a hoteles. Ofrecemos paquetes a precios estupendos, además de operar varios hoteles en propiedad. Nuestra variedad en rutas y destinos le ofrece la oportunidad de diseñar un viaje a su gusto: jelija el destino y le llevaremos a él con todo el confort y seguridad!



Estocolmo-Tallin o v.v. Estocolmo-Riga o v.v.



Estocolmo-Helsinki o v.v. Estocolmo-Helsinki/Turku o v.v.



Helsinki-Tallin o v.v



LA GAMA MÁS COMPLETA DE RUTAS POR TALLINK SILJA

Los cruceros Tallink Silja ofrecen la oportunidad perfecta de conocer las principales ciudades de la región del Báltico, gracias a su extensa red de rutas marítimas. Sus horarios flexibles le permiten planificar su itinerario justo como usted desea.

SUECIA-FINLANDIA: LAS 2 GRANDES CAPITALES ESCANDINAVAS

Un mismo crucero le ofrece la oportunidad de visitar 2 famosas capitales escandinavas: Helsinki y Estocolmo. Tallink Silja conecta con todo lujo estas dos perlas del Báltico. Dos de los cruceros más suntuosos del mundo, las naves hermanas Silja Serenade y Silja Symphony, cuentan con un paseo acristalado de 142 m de largo flanqueado por restaurantes, bares, tiendas y boutiques para ofrecerle la mejor calle de compras, pero en alta mar. Disfrute de los servicios del centro recreativo tropical con sauna y piscinas climatizadas, o relájese en un centro de belleza que aplica las marcas de cosmética más prestigiosas del globo. Con toda la riqueza de sensaciones, sentirá por un momento que el tiempo se ha detenido y a la mañana siguiente se encuentra ya en su destino.

HELSINKI-TALLIN CON LANZADERA: RAPIDEZ Y CONFORT

¿Qué tal una escapada a Tallin durante su estancia en Finlandia? ¡Está más cerca de lo que imagina! Tallink Shuttle es una rápida y moderna conexión de ferry entre estas dos capitales nórdicas. Con nuestra flota de última generación, podrá viajar de pleno centro de Helsinki al centro de Tallin. Cada buque tiene capacidad para 2.000 pasajeros y más de 450 automóviles. Un viaje de dos horas en Star o Superstar es mucho más que una simple travesía en ferry. Viajar en estos buques es una experiencia confortable y le garantizamos que su viaje le resultará agradable e inolvidable en todos los aspectos. ¿Desea pasar más tiempo en Tallin? En este caso, tenemos cuatro confortables hoteles Tallink a su servicio.

DE ESTOCOLMO A TALLIN Y RIGA

La flota Tallink Silja enlaza la moderna Estocolmo y el carácter escandinavo con la historia de las capitales bálticas Tallin y Riga. El Victoria I y el Romantika operan en la línea Estocolmo-Tallin con salidas diarias desde las dos ciudades. Por su parte, el Isabelle le permitirá adentrarse más en la región del Báltico con su singladura en la ruta Estocolmo-Riga cada dos días. Estas majestades del Báltico ofrecen camarotes confortables y bien equipados para todo tipo de viajeros. Le garantizamos un entretenimiento de primera clase; sólo tendrá que decidir si le apetece más una emocionante velada presenciando un espectáculo de categoría internacional o seguir el compás de la orquesta en la pista de baile. ¡Disfrute de la serenidad del mar y prepárese para descubrir nuevas aventuras en su puerto de destino!







